

Gustavo Alessandri, la carta de Chile Vamos para disputar la Asociación Chilena de Municipalidades

Mientras la alcaldesa de Quinta Normal y presidenta subrogante de la ACHM, Karina Delfino (PS), busca consolidar su liderazgo en el gremio, la oposición ya definió al edil de Zapallar como su carta.

Por Maximiliano Estrada

Chile Vamos ya tiene candidato para disputar la presidencia de la Asociación Chilena de Municipalidades (ACHM): Gustavo Alessandri, alcalde de Zapallar y actual presidente de la Asociación de Municipalidades de Chile (AMUCH).

Con el respaldo de su sector, Alessandri buscará arrebatarle la testera a la socialista Karina Delfino (PS), alcaldesa de Quinta Normal, quien hoy subroga la presidencia de la ACHM y pretende proyectarse como la carta del progresismo.

La candidatura de Alessandri, sin embargo, no está exenta de tensiones. Antes de que su nombre se consolidara, el alcalde de Lo Barnechea, Felipe Alessandri (RN), también intentó posicionarse como el candidato de Chile Vamos para liderar la ACHM. Pero el bloque optó por apoyar al edil de Zapallar.

Uno de los ediles que han liderado las gestiones para que el

alcalde Gustavo Alessandri sea el retador de Karina Delfino en la asociación de municipios es el alcalde de Santiago, Mario Desbordes, representante de los jefes comunales de RN en esa entidad.

La apuesta de Chile Vamos no solo apunta a recuperar un espacio que anteriormente ocupó el exalcalde de Puente Alto Germán Codina (RN), sino también busca posicionar a Alessandri como un interlocutor clave en temas de seguridad, descentralización y relación con el gobierno central, asuntos que se han vuelto prioritarios en la agenda municipal.

Consultado por **La Tercera**, el edil de Zapallar se declaró el candidato de Chile Vamos para disputar la ACHM, "hoy no solo somos la candidatura de Chile Vamos, sino que también de muchos otros alcaldes que necesitan una asociación al servicio de su gestión local".

Alessandri encabeza la lista para el comité ejecutivo "Somos Locales". La nómina está

integrada, además, por los alcaldes Isabel Valenzuela (Colina), Claudia Adasme (Papudo), Mario Desbordes (Santiago), Maximiliano Luksic (Huechuraba), Juan Pablo Olave (Isla de Maipo), Daniela Norambuena (La Serena), Manuel Rivera (Los Andes), Claudio Radonich (Punta Arenas) y Rodrigo Contreras (Paine).

En Chile Vamos destacan la fuerza del sector en la Asociación de Alcaldes, dado que tras las últimas elecciones municipales lograron quedarse con 123 alcaldías a nivel nacional, superando a la coalición Contigo Chile Mejor, que obtuvo 112. Los alcaldes independientes, en tanto, representan 103 municipios, configurando un bloque no menor dentro de la ACHM.

La apuesta del alcalde de Zapallar es cruzar la vereda para buscar apoyos entre los alcaldes del socialismo democrático, algunos de ellos disconformes con la idea de que Delfino se posicione como la carta única del progresismo ●



► En las últimas elecciones municipales, Chile Vamos logró quedarse con 123 alcaldías en el país.